

# *Canciller de Cuba recuerda natalicio de Simón Bolívar*

---



PL

La Habana, 24 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez recordó a El Libertador, Simón Bolívar, en ocasión del 241 aniversario de su natalicio.

Su pensamiento inspira la unidad latinoamericana y caribeña, nuestras luchas frente a las pretensiones imperialistas y guía a la Revolución Bolivariana y Chavista en Venezuela, escribió el máximo representante de la diplomacia de la isla en la red social X.

El militar, estratega, estadista y político venezolano Simón Bolívar (Caracas, 1783 – Santa Marta, 1830) es conocido en América como El Libertador debido a sus acciones como líder independentista contra la metrópoli española liberando las capitanías de Venezuela, Perú, Bolivia, Ecuador y Colombia.

Destacó entre sus contemporáneos por sus talentos, su inteligencia, su voluntad y abnegación, cualidades que puso íntegramente al servicio de una grande y noble empresa: la de libertar y organizar para la vida civil a muchas naciones.

Sus restos mortales, reposan en el Panteón Nacional de Venezuela. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360925-canciller-de-cuba-recuerda-natalicio-de-simon-bolivar>



**Radio Habana Cuba**